

薬事功労者厚生労働大臣表彰 10/20



▲ 10月25日、報告のため市役所を訪れた玉山氏

市石川東恩納の玉山善正たまやまよしまさ氏が、長年にわたる薬事衛生の分野の功績が認められ、10月20日付で厚生労働大臣表彰を受けました。

玉山氏は、沖縄県薬剤師会理事や中部地区薬剤師会会長など、20年余にわたり薬事関係の指導育成業務に携わり、国民保健の向上に寄与されました。

中学校ボーイズリーグで準優勝 10/30



▲ 準優勝を果たした具志川ボーイズのメンバー

「ボーイズリーグ第6回日本少年野球秋季県大会」で準優勝を飾った具志川ボーイズは、市長を訪れ大会の報告を行ないました。市内の中学生で結成される同チームは宮崎県で開催される九州大会への派遣も決まり、キャプテンの島袋翼君しまぶくろつばき（具志川中2年）は「一戦一戦大切に、沖縄初の優勝旗を持ち帰りたい」と大会へ向けての意気込みを語りました。

20年前の思い出・・・ 10/29



▲ グラスファイバーとコンクリートで保護され、保存状態も良好でした。

天願小学校体育館で、20年の時を経てタイムカプセルが開封されました。

これは同校の100周年事業の一つにしようと、昭和61年11月23日、80周年記念の際に当時の在校生や、期成会の手で埋められたもの。

参加者らは20年前の作文や絵などを見ながら、当時の思い出を懐かしそうに語り合っていました。

昔ながらの遊びに満面の笑み!! 11/9



▲ みんな一緒に、給食もいつもよりおいしく味わえました。

中原小学校の1年生と、江洲区デイサービスに参加しているお年寄りらが、昔ながらのおもちゃ作りや給食会で交流しました。この交流会は、江洲公民館で行われているミニデイサービス事業の一環で行われたもので、参加したお年寄りらは、カンカンポックリやあやとりなど懐かしい遊びで子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしました。

丹誠込めた菊が勢揃い 11/17~19

うるま市菊愛好会（久田友光会長）が、メイクマン具志川店において、第9回うるま市菊花展を開催しました。

久田会長は、「愛好者が丹誠込めて作ったすばらしい作品です。特に、教育長賞を受賞したなかき児童センターの子ども達の、植え付けから開花までを観察した「キクの成長記録日記」には感激しました。」と感想を述べていました。

なお、市長賞に弓削次男ゆげつぎおさん、議長賞に天野明あまのあきらさんが選ばれました。天野さんは、「1年かけて作品をつくるのは大変ですが、花が咲くと嬉しいですね」と作品の完成を喜んでいました。

上記以外の受賞者は次のとおりです。

【沖縄タイムス社長賞】松田久盛まつだひさしげいさん 【メイクマン賞】当銘由栄とうめいゆうえいさん 【JA具志川支店支店長賞】照屋寛栄てるやかんえいさん
 【沖菊連会長賞】前当正彦まへとうまさひこさん 【うるま市菊愛好会会長奨励賞】比嘉清徳ひがせいとくさん、久高良子くたかよしこさん



▲ 多くの人が展示された菊の香りと彩りを楽しく観賞していました